



Garrapatas

GARRAPATAS

SU CONTROL ECOLÓGICO

Los poseedores de perros suelen padecer infestaciones por garrapatas.

Estos artrópodos molestan y enferman a nuestras mascotas, pero es posible que ataquen a los seres humanos, lo que implica un peligro para la salud.

Para erradicar la plaga, es necesario hacer aplicaciones en sitios estratégicos, como zócalos, cenefas, aleros, árboles, etc. pues su hábito es criar en hendiduras.

El clima seco los favorece, especialmente si hace calor.

Corresponde efectuar varias aplicaciones para eliminar esta plaga, pues si se descuida hacer el tratamiento desde el primer momento, habrá que mantenerlo en el tiempo para combatir las generaciones subsiguientes.

Al perro conviene llevarlo a una veterinaria para su tratamiento y prevención.

Eco Fumigaciones S.R.L